

## ABSTRAK

### **Mutiara Alfa : Deskripsi Pendekatan Pembelajaran yang dilakukan Tutor Paket B di Kecamatan Guguak Kabupaten Lima Puluh Kota**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh lancarnya kegiatan belajar melalui pendekatan pembelajaran yang dilakukan tutor dalam proses pembelajaran Program Paket B di Kecamatan Guguak Kabupaten Lima Puluh Kota, terlihat dari hari ke hari warga belajar yang mengikuti proses pembelajaran semakin meningkat, melihat gejala tersebut maka rumusan masalah penelitian ini adalah bagaimana pendekatan pembelajaran yang dilakukan tutor di Kecamatan Guguak Kabupaten Lima Puluh Kota dilihat dari aspek Pendekatan Pembelajaran Konstruktif, Pendekatan Pembelajaran Kooperatif dan Pendekatan Pembelajaran Interaktif. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan Pendekatan Pembelajaran yang dilakukan Tutor di Kecamatan Guguak Kabupaten Lima Puluh Kota yang dilihat dari aspek Pendekatan Pembelajaran Konstruktif, Pendekatan Pembelajaran Kooperatif dan Pendekatan Pembelajaran Interaktif.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah semua tutor Paket B di Kecamatan Guguak yang berjumlah 24 orang. Sampel dalam penelitian ini dengan menggunakan metode sensus yaitu seluruh populasi dijadikan responden. Pengumpulan data dengan menggunakan angket dan pedoman observasi, sedangkan teknik analisis data dengan menggunakan rumus persentase.

Dari hasil penelitian ditemukan bahwa pendekatan pembelajaran yang dilakukan tutor Paket B di Kecamatan Guguak Kabupaten Lima Puluh Kota adalah: (1) Sebagian besar tutor sudah menerapkan pendekatan pembelajaran konstruktif dalam proses pembelajaran dengan baik, (2) Sebagian besar tutor sudah menerapkan pendekatan pembelajaran kooperatif dalam proses pembelajaran dengan baik, (3) Sebagian besar tutor sudah menerapkan pendekatan pembelajaran interaktif dalam proses pembelajaran dengan baik. Saran secara umum agar tutor selalu memberikan pendekatan pembelajaran konstruktif, pendekatan pembelajaran kooperatif dan pendekatan pembelajaran interaktif selama pelaksanaan pembelajaran pada Paket B dengan baik.